



Terminó programa de refuerzo a la lectoescritura para alumnos de Caldera

ALFADECA. Fundación Rassmuss es encargada de iniciativa, que se implementó gracias a Aguas CAP.



SE IMPLEMENTÓ POR PRIMERA VEZ EN LA ESCUELA DE DESARROLLO ARTÍSTICO DE CALDERA Y LA ESCUELA MANUEL ORELLA.

Una ceremonia cargada de emoción fue la que se llevó a cabo en la Escuela Manuel Orella de Caldera, donde en conjunto con la Escuela de Desarrollo Artístico (EDAC) de la misma comuna, se dio por finalizado el primer año de implementación del programa que refuerza la lectoescritura en estudiantes; Alfadeca, impulsado por Aguas CAP y ejecutado por Fundación Rassmuss.

La iniciativa permitió que incluso niños que padecen del Trastorno de Espectro Autista, más conocido como TEA, que tiene un curso focalizado en la Escuela Manuel Orella, pudieran ser parte de este programa que busca entregar herramientas para combinar la memoria visual y auditiva en estudiantes de Primer y Segundo Año Básico.

Sofía Avalos, gerente de Gestión Social y Asuntos Externos de Aguas CAP, se mostró muy conforme con el éxito del programa en estos dos establecimientos educativos de la comuna. “Estamos muy felices de haber podido llevar a cabo este programa, gracias al apoyo de la Fundación Rassmuss y a la acogida de los establecimientos educativos. El impacto positivo de Alfadeca ha sido evidente y nos alegra haber podido contribuir a la educación y el desarrollo de los estudiantes de Caldera”.

Por su parte, Mariana Sanfuentes, directora ejecutiva de la Fundación Rassmuss en Chile, sostuvo que “estamos muy contentos de la posibilidad de haber traído el programa Alfadeca a estas dos escuelas de la comuna de Caldera, gracias al apoyo de Aguas CAP. Partimos trabajando a mitad del año y la verdad que las comunidades educativas nos recibieron con mucho agradecimiento y entu-

siasmo. Ahora tenemos la tarea de seguir trabajando el próximo año, ampliándolo con estudiantes de segundo básico”.

“Son este tipo de iniciativas donde reafirmamos el compromiso que existe por parte de la compañía con un ámbito tan importante como lo es la educación y por ello es una de nuestras líneas principales de inversión social que llevamos a cabo este año junto con el Preuniversitario Gratuito”, agregó la gerente de Asuntos Externos y Gestión Social de Aguas CAP.

ESCUELAS COMPROMETIDAS

Para que esta iniciativa lograra el impacto positivo que tuvo, fue fundamental el apoyo y respaldo de los directores de los establecimientos, así como sus respectivos equipos docentes y aulas, para implementar este programa. Sandra López, directora de la Escuela Manuel Orella, enfatizó que “el balance es muy positivo, logramos avanzar bastante con los estudiantes que implementaron el método, tenemos un curso especial multigrado, con su profesora Evelyn Cisternas, y han tenido muchos avances significativos”.

Héctor Cuevas, director de la EDAC, recaló que “para nosotros es motivo de mucho orgullo ser parte de esta iniciativa. Siempre al comienzo hay incertidumbre que se puede lograr, pero tener este cierre, luego de todo un año de trabajo, nos tiene completamente felices tanto a nosotros como profesores, como a los estudiantes y sus familias”.

Alfadeca actualmente se implementa en 23 comunas y 83 escuelas de todo el país, alcanzado a cerca de 5 mil estudiantes.